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明るい選挙推進協議会 定例会議を開催しました！

令和６年度 年間活動計画

今年度は予定されている選挙は

ありませんが、衆議院の解散により、

突発的に選挙が実施される可能性が

あります。

その際は急なお願いをすることが

あるかと思いますが、よろしくお願い

いたします。

１

定例会議の様子

令和６年５月10日（金）に港北区明るい選挙推進協議会定例会議を開催しました。

今年度も若年層の投票率アップのため、若者が興味・関心をもてる事業を展開します。

11月の「ふるさと港北ふれあいまつり」にブース出展の予定ですので、その際はご協力を

いただきますよう、お願いいたします。

月　別 事　　業　　名

５月 定例会議

６月 メッセージカードコンテスト作品募集開始

８月 イコット通信発行（予定）

通年 将来の有権者向け啓発事業

11月

１月 イコット通信発行（予定）

ふるさと港北ふれあいまつり
市推進大会
推進研修会



📩📩 今年もメッセージカードコンテストを開催！📩📩

選挙の大切さを伝える
メッセージを募集！

◆今年のポイント

①イラストのほか「作文」部門を新設

②高校1・2年生の作品を18歳の年に返却

投票することへの期待感、自分の一票で叶えたい夢や希望など、
思いのつまった作品をお待ちしています。

📣📣 対象年齢のご家族・お知り合いにぜひご紹介ください 📣📣

２



-----✂ 区割り変更のお知らせ ✂-----

Ｑ１ 港北区の小選挙区は、神奈川何区？

次回の衆議院議員総選挙から、新しい区割りで選挙が行われます。

港北区が属するのは「神奈川７区」で、区割りの変更があります。

選挙区 旧 区割り 新 区割り

神奈川７区 港北区、都筑区の一部 港北区

これまで神奈川７区は、港北区と都筑区（一部）が属していましたが、
区割り変更後は港北区単独での選挙区となります。

Ｑ２ なぜ区割りを変えるの？

いわゆる「一票の格差」を是正するため、衆議院の小選挙区の数を「10増
10減」する改正公職選挙法が成立しました。

東京や神奈川など、人口の多い５の都県で10増える一方、宮城や新潟、
広島など10の県で１つずつ、合わせて10減りました。

今回の区割り改定により、最大の一票の格差は2倍未満に改善されます。

【変更前】 【変更後】

改定前 改定後

2.096倍 1.999倍

3
（人口は令和２年国勢調査結果に基づく）



感想・ご意見は下記までご連絡ください

【編集・発行】港北区明るい選挙推進協議会 【事務局】港北区総務課統計選挙係

電話：045-540-2213    FAX：045-540-2209

メール：ko-toukeisenkyo@city.yokohama.jp

４

今年度から担当になりました、高橋と申します。
暑い日々が続いておりますので、お気をつけてお過ごしください🎐🎐
一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

事務局から

Ｑ３ 「一票の格差」とは何が問題なの？

法の下の平等に反する、ということです。

議員１人あたりの有権者数が少ない選挙区ほど、有権者１人の投じる一票の価値は

大きくなり、逆に有権者数の多い選挙区ほど、一票の価値は小さくなります。

これを、港北区の属する衆議院小選挙区でみてみましょう。

上記の選挙区からそれぞれ代表者を１人選ぶとすると、神奈川７区における一票の

価値は、鳥取2区の２分の１ということになります。

この一票の格差が2倍を超えると、裁判所が違憲状態の判決を出す傾向があります。

人口の多い選挙区でも、人口の少ない選挙区でも、当選議員は国会で同じ票数を持

ち、同じように立法活動を行います。人口が少なくても人口の多い選挙区と同じ影響

力を持つことができ、一票の価値が重い地域の意見が重く扱われることになります。

今回の改定で、港北区の選挙区は不均衡が是正されることになりますが、

都市部への人口流入、地方の過疎化が進めば、問題の解決は難航します。

1.972倍
540,289人

神奈川７区
（港北区・都筑区）

273,973 人

鳥取２区

改定前 ※数字は令和２年日本国民の人口（総務省）

1.309倍
358,530人

神奈川７区
（港北区）

273,973 人

鳥取２区

改定後 ※数字は令和２年日本国民の人口（総務省）
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